

Rücktritt aus dem Jugendausschuss

- Allgemeines

Leider muss der Jugendausschuss mitteilen, dass drei seiner Mitglieder mit sofortiger Wirkung von ihren Ämtern zurückgetreten sind.

Julia Wagner, Oliver Stachetzki und Andrea Pihl können aufgrund ihrer privaten und/oder beruflichen Situation die ehrenamtlichen Aufgaben im Jugendausschuss zeitlich nicht mehr so wahrnehmen, wie sie es für erforderlich halten.

Julia (Pressesprecherin) engagierte sich seit 2011, Oliver (Jugendsprecher) bereits seit 2010 und Andrea (Schriftführerin) seit 2012.

Der verbleibende Jugendausschuss und das Präsidium des LTV Berlin bedanken sich bei den Dreien ganz herzlich für ihr Engagement und wünschen ihnen für Studium/Ausbildung/Beruf und Tanz in der Zukunft alles Gute!

Vorschläge und Bewerbungen für die Posten des/der JugendsprecherIn, PressesprecherIn und SchriftführerIn nimmt die BTSj gerne über info@btsj.de entgegen. Bis dahin bleiben die Ämter leider unbesetzt.

24.02.2013 22:39 von Jerusha Kloke